

日吉台新聞

HIYOSHIDAI

発行

日吉台 協賛
まちづくり協議会

発行責任者
林 堅太郎

編集責任者
野々口 義信

日吉台学区
個人情報保護方針
取り扱い文書

日常生活へ安堵と不安

新型コロナウイルス、緊急事態宣言解除

新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が解除され、人々も徐々に普通の生活を取り戻し始めている。日吉台でも自粛解除で活動を再開させる団体も出てきた。しかし、夏まつりや運動会、文化祭などが中止となるなど、今年度は学区の主要イベントのほとんどが取りやめに。安堵と不安が交錯する新型コロナウイルスの緊急事態宣言の解除となった。

活動再開

子どもたちの歓声戻る日吉台小

日吉台小(熊川芳彦校長、121人)では、5月25日の集団登校日に続いて6月1日から登校再開。約2カ月ぶりに学校

日吉台小

に子どもたちの歓声に戻ってきた。

学校が始まって新型コロナウイルスの感染には注意が必要。5日までは、4時間授業。8日から19日まで、弁当持参で

5時間授業。22日に給食も始まり通常授業になった。

学校では、各家庭に対し登校にはマスク着用、ハンカチ持参を依頼、検温結果と健康状態を健康

野菜マルシェ

新型コロナウイルス禍で休業していた「野菜マルシェ」が6月13日、旧滋賀銀行日吉台出張所前で、3カ

空き家見守り隊

学区の空き家の環境整備を担う「日吉台学区空き家見守り隊」(岸本善春代表)は新型コロナウイルス緊急事態宣言開けた6月20日、活動を再開。所有者の依頼を受け1丁目北の空き家住宅の庭の除草、植木の伐採作業を行った。見守り隊は、学区内にある空き家所有者の依頼を受け、家屋の小修理や

オンライン会議テスト



オンライン会議のテストを行うまち協委員

除草など簡易な作業を有料で実施するもので学区空き家対策委員会の対策事業のひとつ。同住宅は

昨年秋に作業をしており、見守り隊発足以来、同じ住宅での初の2度目の出勤となった。

新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言で、日吉台市民センター会議室と学区自治連合会に提言、この提言を受け、同自治連合会が6月20日の定例会で中止を決めた。

体振の提言は、運営を協議する準備の会議も今だ感染の危険が残る、運動会の競技によっては、密接、密集が避けられず、パト受け渡しなどでの接触があり感染の危険が残る、などとした。

学区防災訓練

学区自主防災会が行う11月に予定している「学区自主防災訓練」も新型コロナウイルス禍で今年の訓練を中止する。災害時における住民の安否確認と安全な場所への避難誘導を図るのを狙いに毎年開催。各丁ごとの地域自主防災訓練と学区民が一同に集まって行う学区自主防災訓練の2部構成の訓練行ってきた。

ランニング体操

日吉台青少年育成学区民会議の夢・未来事業推進委員会は、新型コロナウイルスを回避するため、日吉台小グラウンドで開く恒例の夏休みラジオ体操を中止することを決めた。主催者によると、一昨年夏、猛暑の影響で期間を短縮したことはあるが、中止するのは、初めてという。

学区文化祭

今秋開催予定の学区文化祭も新型コロナウイルス禍の影響で「開催するのは危険」だ、として中止される。

社協関連

学区社会福祉協議会は、新型コロナウイルスの感染の影響で、7月の「いきいき体操」「ふれあい」「すこやか」「おでかけ」などの各サロン開催を引きつづき中止、子ども食堂・ふれあい給食の開催

学区の主行事、ほとんど中止

コロナ後遺症・夏まつり、運動会など

日吉台夏まつり

学区の夏の風物詩、今年の日吉台夏まつりについて、夏まつり実行委と学区自治連合会は、新型コロナウイルス感染症の恐れを考慮、中止すること

を協議して決めた。

新型コロナウイルス感染症拡大さなか、7月恒例の夏まつりの開催の是非を検討、「新型コロナウイルスの流行収束がみえないなか、開催するのは危険」だ、と判断した。

同実行委は、夏まつりは、屋外イベントだが、準備段階では、緊急事態宣言が発令されており、来場者の近接での会話が

あり、濃厚接触者の特定が困難だった。開催準備の会議も密閉、密集、密

学区民大運動会

毎年10月に開催されている今年度の「学区民大運動会」は、新型コロナウイルスの影響で中止が決まった。学区民大運動会実行委の

実行部隊の学区体育振興会が、「コロナ禍の影響で開催するのは難しい」

今年10月に開催されている今年度の「学区民大運動会」は、新型コロナウイルスの影響で中止が決まった。学区民大運動会実行委の

今年度は学区の主要イベントのほとんどが取りやめに。安堵と不安が交錯する新型コロナウイルスの緊急事態宣言の解除となった。

今年3日、ネットを利用したオンライン会議による事務局会議を行った。新型コロナウイルス禍で、まちづくり協議会、4月開催の事務局会議を中止、5月の事務局会議について、オンライン会議が可能かどうかテストした。オンライン会議のテストには、村澤真保呂・まちづくり協議会事務局長ら自宅でもオンライン会議ができるパソコンやスマホを所有する事務局メンバーが参加。参加者らは、画面に映し出される参加者らと約1時間半にわたって当面の活動について話し合った。

地元要望に回答

学区との交流など前向きに

子ども園設置事業者

来春、日吉台に開設予定の認定こども園開設事業者、社会福祉法人「一向山福祉会」(西川義光理事長)は、日吉台の教育を語る会(中野義勝委員長)から申し入れのあった開設に向けての地元要望に対し、「学区住民との交流や行事などについて前向きに取り組む」などとする「認定こども園開設に向けた地元要望事項」についての回答を行った。

日吉台幼稚園跡地に開設予定の認定こども園は、幼稚園と保育所の機能を併せ持つ施設。昨年度の大阪市の事業者選定公募などを経て大津市坂本8丁目専修寺保育園を運営する社会福祉法人「一向山福祉会」に運営事業者が決定した。

事業者決定前の平成29年10月、大津市を通じ、開設事業者に対し、学区内の教育施設地域の連携、こども園運営上の諸問題、こども園保護者らによる送迎経路などについて要望、回答を求めていた。一向山福祉会の回答によると、学区内の日吉台小や他教育団体、地域の連携については、日吉台小との幼少交流、近隣の市立、私立との交流連携、地元自治会や自治連合会行事などの参画には、保護者などと相談して前向きに取り組む。開設にあたっての説明会については、7月中旬、工事施工業者が決定後行うという。



認定こども園が設置される旧日吉台幼稚園敷地

3年4月の開園を目指している。学区でこども園問題を扱う「教育を語る会」は、

湖西道路沿いのり面を整備

1丁目南、地元の運動実り

雑草がはびこり美観上問題になっていた学区内1丁目南地区の湖西道路沿いのり面が、住民の

願いが実り、大津市や国交省滋賀国道事務所が、防草シートを張るなど整備を行った。整備工事が行われたのは、1丁目南地区を通る



地元の運動が実り整備された湖西道路沿いのり面

大塩さんを表彰

大津市防犯功労で

地域の安全活動に功績のあった大津市防犯功労者表彰の伝達式が6月22日、日吉台市民センターで行われ、日吉台3丁目、大塩幸雄さんに、丸山郁夫学区自治連合会長から市防犯協会長の佐藤健司市

長の表彰状が贈られた。今年度、市防犯功労者には市内で14人の個人と2団体が選ばれた。例年、市防犯協会通常総会の席上、表彰されるが、新型コロナウイルスの影響で、総会が書面での表決となり、功労者表彰も地元での伝達となった。大塩さんは、日吉台自治防犯協会立ち上げから活動。平成27年4月からスクールガードとして子どもたちの通学の見守り、同28年4月から子ども安全リーダーとして市内幼稚園、保育園での防犯教室人形劇の音響担当として活躍した。



防犯功労で表彰される大塩さん(日吉台市民センターで)

生活支援物資の提供呼びかけ

学区社会福祉協議会

日吉台学区社会福祉協議会(呉屋之保会長)は、大津市社会福祉協議会の依頼を受け、市内で生活に困窮している住民に対する「生活支援物資提供」に協力呼び掛けをしている。

今年になって感染が拡大した新型コロナウイルスによる影響で、市社協へ休業、失業などによる生活困窮相談が数多く寄せられるようになってきている。生活支援物資提供を求

めているのは、缶詰類、カレー、パスタ、ライスをのレトルト食品類、即席めん、カップめん、のり、ふりかけ、うどん、そば、スパゲッティ等の乾麺など。

に支援品受け付け箱を設置しているの各自届ける。市民センターまで持参できない人は、日吉台ささえあいの会(080-1145917026)へ電話をすれば学区社協の担当者が受け取りに出向く。寄せられた支援物資は、大津市社協を通じ市内で貧困対策に取り組む団体等を通じ届ける。

また、こども園運営上諸問題の解決については、法人に苦情解決委員会があり、地域と相談しながら問題、苦情について取り組む。学区住民が重要視しているこども園保護者のマイカーでの送迎で、園舎前道路の南向車の右折禁止の要望について、地域の交通事情を十分に考え対処、保護者への周知、徹底は重要事項説明書等への記載など万全の方策を検討する、とした。語る会では、今後委員会などでこの回答について取り扱いを協議する。

お知らせ

新型コロナウイルスの影響で、6月1日発行号を休載としたため7月1日発行について54号、55号の合併特別号としました。ご了承ください

日吉台新聞編集部

貸しガレージ募

学区空き家対策委員会は、住宅新先の車庫を駐車用ガレージとして貸し出しても良いという人を募っています。

問い合わせ、連絡先は委員会事務局 濱崎 博さん 090-5053-5455

日吉台学区空き家対策委員会